



FISCAL NACIONAL, ÁNGEL VALENCIA, RESPONDIÓ A UN MANIFESTANTE.

Tenso ambiente en medio de visita de autoridades a Cañete

LOS ÁLAMOS. *Vecinos increparon a personeros en llegada a comisaría.*

Un tenso ambiente se vivió ayer en la comuna de Cañete, en la Región del Biobío, en medio de la visita de algunas autoridades de Gobierno, tras el asesinato de los tres carabineros.

Y es que al trasladarse hasta la Cuarta comisaría Los Álamos, tanto el ministro Secretario General de la Presidencia, Álvaro Elizalde; la diputada y presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola (PC), y el fiscal nacional, Ángel Valencia, fueron increpados por un grupo de personas reunidas a las afueras del cuartel.

En este sentido, y luego de señalar que esperaba que “los autores sean sancionados conforme a lo que establece la ley”, para que “este crimen atroz no quede en impunidad”, el ministro Elizalde fue increpado por un grupo de personas reunidas a las afueras de la comisaría, quienes le señalaron que estos hechos “pasaban todos los días”.

Luego la diputada Cariola ingresó al establecimiento policial, mientras una de las manifestantes le expresó: “¡Basta ya! No se haga la sorda. Justicia para los carabineros, ya basta”.

Posteriormente fue el fiscal nacional quien visitó la comisaría de Los Álamos, y quien le respondió a un vecino quien le había manifestado las preocupaciones de las personas que habitan la zona: “Nosotros vamos a seguir usando todo lo que tenemos para meter a todos los asesinos de Carabineros en la cárcel”.

Luego de que el vecino le pidiera “Estado de Excepción completo”, Valencia respondió que “eso no depende de la Fiscalía, de la Fiscalía depende luchar contra la impunidad y meter presos a los delincuentes que matan carabineros (...) Todos los delincuentes que han matado carabineros los tenemos presos, salvo en un par de casos”.